

Senioren klagen über ÖPNV und Rüpelpadler

FRAGESTUNDE OB Thumann hatte ein „offenes Ohr für Senioren“. Diese machten Vorschläge.

VON JOSEF WITTMANN

NEUMARKT. Am Montag kam Thomas Thumann zur Fragestunde des Seniorenbeirats ins Bürgerhaus. Der Oberbürgermeister führte aus, Neumarkt stehe trotz der Kosten für Schlossbad und Hochschulstandort finanziell sehr gut da. Und die Hochschule brächte neuen Wohnraum, Gastronomie und Impulse für die Stadtentwicklung mit sich. Auch die Senioren fühlen sich in der Stadt sehr wohl. Allerdings hatten sie doch noch einige Wünsche mitgebracht.

Reihum wurden Klagen laut, dass abends und am Wochenende kein Bus



Der Seniorenbeirat lädt regelmäßig zum Bürgergespräch ein. FOTO: WITTMANN

fahre. Das mache es den Senioren sehr schwer, die schönen Veranstaltungen in der Stadt zu besuchen.

Eine Stunde zusätzliche Busfahrt am Abend koste die Stadtwerke ca. 150.000 Euro zusätzliches Defizit, rechnete

Thumann vor. Da sei Taxifahren die bessere Lösung. Im Lauf der Diskussion entstand die Idee, einen kleinen Rufbus mit pensionierten Busfahrern auf 450-Euro-Basis einzuführen. Das werde man prüfen, fasste Harres zusammen.

ANGEBOTE FÜR SENIOREN

Seniorenbeirat: Er nimmt die Belange der Senioren wahr, besteht aus acht Mitgliedern und der Seniorenreferentin. Vorsitzende ist Siegrinde Harres, Tel. (01 79) 2 01 15 58)

Seniorenachmittag: 26. November von 14 bis 17 Uhr im Johanneszentrum mit dem Salonorchester Regensburg. Dazu gibt es Vorträge und kostenlose Kaffee und Kuchen. Keine Anmeldung nötig.

In Rage kamen einige Redner wegen der Radfahrer in der Fußgängerzone und rund ums Schlossbad, die keine Rücksicht auf Fußgänger nähmen. Die Polizei solle da nicht mehr wegsehen. Auch die kommunale Verkehrsüberwa-

chung habe hier ein lohnendes Aufgabefeld. Der OB notierte sich den Vorschlag. Auch der Wohnraummangel bewegt die Senioren. Bei mehr als 200 Anfragen reichten die 27 am Deininger Weg neu geschaffenen günstigen Wohneinheiten nicht aus. Thumann versprach, dass weitere Projekte folgen sollen. Bis zur Fertigstellung werde es einige Jahre dauern. Rund um Kloster-gasse und Hochschule entstünden aber aktuell viele weitere Appartements.

Die Liste der Fragen war lang. Ampelschaltungen, Lebensmittelangebot in der Innenstadt, Pflaster in der Marktstraße. Alle wurden von Thumann beantwortet.

Im neuen Jahr werde er frühere Pläne vom Neuen Markt und der Neugestaltung der Innenstadt mitbringen, die zeigten, welche verschlungenen Wege Projekte in Neumarkts Kommunalpolitik oft gingen, versprach der Oberbürgermeister.

Tag der Ausbildung

Anzeige | Unternehmen in der Region Altmühl-Jura informieren über ihre Ausbildungsberufe



Informationen aus erster Hand

Knapp 50 Unternehmen öffnen am Donnerstag, 21. November ihre Türen.

ugr. Für viele Schüler der höheren Klassen steht eine schwierige Entscheidung an. Welchen Beruf soll ich ergreifen? Soll ich weiter auf eine Schule gehen? Der von Altmühl-Jura organisierte „Tag der Ausbildung“ kann bei dieser Suche eine Entscheidungshilfe bieten.

Am Donnerstag, 21. November können sich die Jugendlichen wieder umfassend über Ausbildungsmöglichkeiten der Unternehmen in der Region informieren. Rund 330 Schüler aus den Mittelschulen Beilngries, Dietfurt und Titting, den Realschulen Beilngries und Berching sowie dem Gymnasium Beilngries haben sich angemeldet.

Kapp 50 Unternehmen öffnen ihre Türen und informieren über 80 verschiedene Ausbildungsberufe. 17 Unternehmen bieten duale Studiengänge an.



Beim Tag der Ausbildung informieren die Mitarbeiter vor Ort.

Handwerksberufe wie Elektriker, Stahlbetonbauer, Dachdecker, Anlagenmechaniker für Heizung, Sanitär und Kühlung, Mechatroniker für Kraftfahrzeuge, Spengler und andere stellen sich vor. Infos gibt es in den Bereichen Gesundheit und Soziales über Heilerzieher, Pflegefachkräfte und Pflegekraft-helfer, Altenpfleger und Altenpflegehelfer.

Auch wer an Gastronomie, dem Hotelbereich und Tourismus

interessiert ist, findet am Tag der Ausbildung tolle Angebote. Wer mit einem dualen Studium liebäugelt, findet an diesem Tag bei mehreren Firmen entsprechende Studiengänge. Informieren kann man sich zudem über Handel, Banking, Wirtschafts- und Bauingenieurswesen. Auch für technische Zweige wie Elektrotechnik, Informatik, Holz- und Maschinenbau gibt es Angebote. Der Ablauf des Tages ist straff organi-

siert. Ab 8 Uhr treffen die Teilnehmenden ein, dann geht es zum Check-in mit den Informationen zum Tag. In der Bühler Halle begrüßt der Vorsitzende von Altmühl-Jura Manfred Preischl die jungen Leute und die Begleiter. Die Schirmherrschaft zum Tag der Ausbildung hat Wirtschaftsminister Hubert Aiwanger übernommen, der allerdings nicht vor Ort sein wird. In jedem Bus fährt eine Begleitperson mit, die zugleich Ansprechpartner für das Programm zwischen 14 und 16 Uhr ist. Danach können die Teilnehmer in Beilngries abgeholt werden oder mit den öffentlichen Verkehrsmitteln und den Schulbussen heimfahren.

Folgende Kooperationspartner unterstützen den Tag der Ausbildung: Caritasverband, Kreisjugendring Eichstätt, Bundesagentur für Arbeit, Unternehmerfabrik Landkreis Roth, Kreishandwerkerschaft Eichstätt und die Industrie- und Handelskammern München und Oberbayern sowie Nürnberg für Mittelfranken.



In der Bäckerei Sipl lassen sich die Mitarbeiter gerne über die Schulter blicken. Fotos: Grad/ehrenberg-bilder/stock.adobe.com

Wir suchen:

Auszubildenden (m/w/x) im kaufmännischen Bereich
Ref.: TP-AKM-2020
Ausbildungsjahr 2020 / 21

Auszubildenden (m/w/x) zum technischen Produktdesigner
Ref.: TP-AK-2020
Ausbildungsjahr 2020 / 21

Nähere Information finden Sie auf unserer Homepage.
Bewerbungen mit Angabe der Referenz bitte an:

TRANSPofix
Innovative Transportsysteme für höchste Ansprüche
z. Hd. Herrn Michael Bayerl
Industriepark Erasbach B9 – D-92334 Berching
karriere@transpofix.de – www.transpofix.de



Wer will, kann auch gerne selbst aktiv werden.


burgbad

burgbad wurde 1946 als Familienunternehmen gegründet. Mitte der 60er Jahre spezialisierte sich burgbad auf Badmöbel und wurde zu einem modernen, leistungsfähigen, international tätigen Unternehmen ausgebaut. An drei Produktionsstandorten entwickeln, fertigen und vertreiben rund 700 Mitarbeiter hochwertige Badmöbel.

Wir suchen Dich!

Wir bieten Dir eine 3jährige praxisbezogene und vielseitige Ausbildung. Bereits von Beginn an arbeitest Du aktiv in unseren Abteilungen mit und erwirbst umfangreiche Fachkenntnisse. Werde ein Teil von uns. Wir freuen uns auf Deine Bewerbung!

Folgende Berufe bilden wir ab September 2020 aus:

- **Industriekaufmann/-frau**
- **Schreiner/-in**
- **Holzmechaniker/-in**
- **Duales Studium - Bachelor of Arts**

Weitere Informationen zur Ausbildung bei burgbad:
<https://burgbad.de/de/unternehmen/ausbildung/>



burgbad GmbH • Morsbacher Straße 15 • 91171 Greding
Frau Grete Preischl • bewerbung@burgbad.com

 **Lufthansa City Center**
Reisebüro K+N

Ausbildung als Tourismuskaufmann/-frau

Finde die perfekte Welle

Mehr Infos zur Ausbildung:
www.azubi-KN.de

  

Ihr Reisebüro.
Nürnberg, Erlangen, Neumarkt.